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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

Важнейшая политическая кампания
На 18 марта назначены 

выборы в высший орган го
сударственной власти нашей 
страны —  Верховный Совет 
СССР. Это важнейшая поли
тическая кампания, знамену
ющая собой торжество социа
листической демократии, под
линной свободы и народовла
стия. Советские люди посыла
ют в Верховный Совет своих 
достойных представителей, ко
торые будут руководить 
жизнью огромной страны, ре
шать сложные народнохозяй
ственные и политические про
блемы по воле народа и в ин
тересах народа.

У советских людей хорошая 
традиция '—  встречать выбо
ры трудовыми победами во 
всех областях развития эко
номики и культуры. И в 
этом году избирательная кам
пания проходит в обстановке 
большой трудовой и полити
ческой активности масс, под 
знаком мобилизации сил со
ветского народа на выполне
ние исторических решений 
XX II съезда КПСС.

Активное участие в подго
товке к выборам принимает и 
наш многотысячный коллек
тив. В институте прошли со
брания по выборам избиратель
ных комиссий. В состав Изби
рательной комиссии РСФСР 
по выборам в Совет Нацио
нальностей Верховного Совета 
СССР был единодушно избран 
ректор института, член-кор- 
респондент АН СССР проф. 
В. С. Смирнов. Старший ла
борант М. С. Сергеева выдви
нута от коллектива институ
та в окружную избиратель
ную комиссию Выборгского 
района по выборам в Совет 
Союза Верховного Совета 
СССР. 44 человека выбраны 
я состав участковых избира
тельных комиссий.

Нашей партийной организа
ции предстоит провести боль
шую агитационно-массовую

работу среди избирателей. 
Она будет проводиться по из
бирательным участкам. На 
территории института создано 
четыре таких участка: 
Ж № 2 0 , 21, 22 и 46. На 
каждом из них создан агит
коллектив. Всего в агитацион
но-массовой работе будет при
нимать участие более 500 на
ших преподавателей и сту
дентов.

Созданы также два агит
пункта —  при Доме ученых 
и в студгородке. Заведующи
ми агитпунктов утверждены 
А, Ф. Лукин (ЭлМФ) и П. П. 
Пышный (ММФ).

Агитпункты должны быть 
центрами агитационно-мас
совой работы среди избирате
лей. Здесь необходимо регу
лярно проводить тематические 
вечера, лекции, воскресные 
чтения, вечера вопросов и от
ветов, консультации и другие 
мероприятия.

Главное содержание всей 
массово-политической работы 
в период избирательной кам
пании —  глубокое разъясне
ние решений XX II съезда, 
Программы КПСС, путей и 
перспектиз коммунистическо
го строительства, мобилизация 
коллектива института на ус
пешное выполнение задач 
учебно-воспитательной и на
учно-исследовательской ра
боты.

Постоянный контроль и по
мощь партийных организаций 
факультетов и отделов —  
важнейшее условие организа
ции четкой работы избира
тельных комиссий, агитпунк
тов и агитколлективов. Наша 
партийная организация имеет 
большой опыт организацион
ной и политической работы. 
Его необходимо использовать 
в начавшейся избирательной 
кампании по выборам в Вер
ховный Совет СССР.

А. Ш ЕВЕЛЕВ, 
зам. секретаря парткома

В зимние агитпоходы
У старшекурсников окончилась 

сессия. Две недели каникул за
служены. Туристские группы 
Валерия Русакова и Владимира 
Зильбербурга отдыхают актив
но —  идут в зимние агитпоходы

по Северной Карелии и Кольско
му полуострову. Студенты будут 
давать концерты, читать труже
никам сел и лесхозов лекции о 
решениях съезда партии, о Про
грамме КПСС.

ВЫБОРЫ ДЕКАНОВ
Согласно инструкции о поряд

ке выборов деканов в высших 
учебных заведениях, утвержден
ной министром высшего и сред
него специального образования 
СССР В. II. Елютиным, в нашем 
институте 8— 9 января состоя
лись выборы деканов факульте
тов.

Деканами избраны тт:
Н. В. Зарубаев —  ГТФ 
П. Н. Батуров —  ИЭФ
A. С. Тумарев —  ФМетФ
B. С. Поляков —  ММФ 
Н. М. Французов —  РЭФ 
Г. И. Джанелидзе —  ФМФ 
И. А. Зайцев —  ЭлМФ
В. П. Гурьев —  ЭнМФ.

Вручение аттестата

О СОЗЫВЕ ОЧЕРЕДНОГО, XIV СЪЕЗДА ВЛКСМ
Постановление XII пленума ЦК ВЛКСМ

1. Созвать очередной, X IV  съезд Все
союзного Ленинского Коммунистического 
Союза Молодежи в апреле 1962 года со 
следующей повесткой дня:

а ) Отчетный доклад Центрального 
Комитета В Л К С М  и задачи комсомола, 
вытекающие из решений Х Х И  съезда 
КП СС.

б) Отчетный доклад Центральной Ре
визионной Комиссии В Л К С М .

в) Об изменениях в Уставе В Л К С М .
г) Выборы центральных органов 

В Л К С М .
2. Установить следующие нормы пред

ставительства на X IV  съезд В Л К С М :
от каждых 5000 членов В Л К С М , со

стоящих на учете в комсомольской орга
низации, избирается один делегат; от 
каждых 2500 членов В Л К С М , имеющих
ся в организации сверх установленной 
нормы, избирается также один делегат.

3. Делегаты на X IV  съезд В Л К С М  из
бираются согласно Уставу комсомола 
закрытым (тайным) голосованием на 
очередных областных, краевых комсо

мольских конференциях и съездах ком
сомола союзных республик. Выборы де
легатов на съезд В Л К С М  от комсомола 
Украины, Белоруссии, Узбекистана и Ка 
захстана производятся на областных 
(краевой) комсомольских конференциях 
или на съездах комсомола — по усмотре
нию Ц К  Л  КС М  союзных республик.

Члены В Л К С М , состоящие в комсо
мольских организациях Советской Ар
мии, Военно-Морского Флота, погранич
ных и других воинских частей, избирают 
делегатов на X IV  съезд В Л К С М  вместе 
с остальными комсомольскими организа
циями на областных, краевых комсо
мольских конференциях или съездах 
комсомола союзных республик.

Комсомольцы, состоящие в комсомоль
ских организациях частей Советской 
Армии, Военно-Морского Флота, находя
щихся за границей, избирают делегатов 
на X IV  съезд комсомола на комсомоль
ских конференциях соответствующих 
войсковых соединений.

День пропаганды решений 
XXII съезда КПСС

По поручению министра выс
шего и среднего специального 
образования СССР товарища В. П. 
Елютина проректор института по

учебной работе доцент В. П. Се
менов 18 января 1962 г. вручил 
аттестат профессора Н. К. Фа
дееву.

Директор комбината «Красная 
нить» Валентина Дмитриевна 
Иванова ведет экскурсию, знако
мит присутствующих с техноло
гическим процессом, рассказывает 
о передовиках производства, о 
перспективах развития комбината.

—  Три ленинградских комби
ната: «Красная нить», прядиль- 
но-ниточный комбинат им. С. М. 
Кирова и «Советская.звезда» вы
пускают восемьдесят процентов 
ниток, вырабатываемых -в нашей 
стране. Наш комбинат дает 90 
процентов ниток 40 этикета,—  
говорит директор комбината.

Валентина Дмитриевна приво
дит примеры улучшения техноло
гического процесса, механизации 
и автоматизации производства, 
облегчения труда работниц. Труд 
трепальщиц раньше был самым 
тяжелым. Три тонны груза долж
на была переносить каждая работ
ница за смену. Сейчас этот уча
сток .механизирован.

Около 1500 рабочих комбина
та борются за звание ударника 
коммунистического труда, 73 че
ловека уже получили это звание, 
13 бригад, 4 цеха включились -в 
соревнование за право называть
ся коммунистическими.

Экскурсанты —  преподаватели 
кафедры истории КПСС нашего 
института. —  живо интересуются 
всем. Сейчас они слушатели, а 
еще два часа назад они высту
пали во всех цехах и отделах 
комбината как лекторы.

В крупнейшем цехе фабрики—  
прядильном выступал доцент 
К. А. Вишняков с лекцией на 
тему «Переход от капитализма к 
коммунизму— путь развития чело
вечества». Лектор говорил о все
мирно-историческом значении 
XX II съезда КПСС, о развитии ре
волюционного международного 
коммунистического и рабочего 
движения, о национально-освобо
дительной борьбе.

«Создание материально-техни
ческой базы коммунизма —  глав
ная экономическая задача партии 
и народа» —  этой теме была по
священа лекция доцента Н. И. 
Пономарева. Он выступал перед 
рабочими строительного цеха. 
Лектор подчеркнул важность соз
дания материально-технической 
базы для всего дела коммунисти
ческого строительства -в нашей 
стране, сказал, что стержнем соз
дания экономики коммунистиче
ского общества является осуще
ствление сплошной электрифика
ции страны, остановился ца во

просах механизации и автомати
зации производственных процес
сов, особое внимание присутствую
щих обратил на -повышение про
изводительности труда.

Доцент В. Ф. Мизгирева прочи
тала работницам приготовительно
го цеха лекцию на тему «Меж
дународное значение XX II съезда 
КПСС». Она остановилась на 
влиянии XX II съезда нашей пар
тии на мировое общественное дви
жение, привела убедительные 
факты о том, что с каждым го
дом растет авторитет нашей стра
ны.

—  Если первая Программа 
нашей партии была в США неза
меченной, —  говорит лектор,—  
а вторая Программа была приня-

14 преподавателей кафедры ■ 

истории КПСС в цехах 

комбината «Красная нить»

та улюлюканием, то третья Про
грамма была полностью опублико
вана в «Иыо-Йорк тайме».

Доцент Мизгирева приводит 
выдержки из речей американских 
сенаторов, в которых чувствуется 
страх перед нашими грандиозны
ми планами построения коммуниз
ма.

Наряду с этим она говорит о 
высказываниях простых людей 
Америки. Они —  за коммунизм, 
они за то, чтобы наша третья 
Программа была выполнена как 
можно скорее.

Один за другим возвращаются 
лекторы из цехов в партийное 
бюро комбината. . Здесь 10 ян
варя был своего рода лекторский 
штаб. Вот пришли доценты И. Д. 
Мордасов и М. Н. Потехин, они 
выступали с лекциями, посвя
щенными повышению материаль
ного благосостояния советского 
народа. Заведующий кафедрой 
доцент Н. В. Телегин прочитал 
лекцию на тему «Современное 
коммунистическое и рабочее дви
жение», старший преподаватель 
Е. Л. Милынтейн —  на тему 
«Программа партии —  програм
ма строительства коммунизма». 
Всего выступило с лекциями, по
священными материалам XXII 
съезда КПСС, 14 преподавателей 
кафедры истории КПСС нашего, 
института.

Лекторы обмениваются •впечат
лениями, стремятся не только

дать знания, но и получить их на 
комбинате.

—  Мне предстоит прочесть 
лекцию для наших студентов о 
трудовом воспитании, вот я и при
веду примеры из жизни молоде
жи комбината, расскажу о луч
ших производственниках, уже 
завоевавших звание ударника 
коммунистического труда, —  го
ворит доцент Н. В. Телегин.

Намеченные лекции, посвящен
ные материалам XX II съезда 
КПСС, прочитаны, завершена эк
скурсия по комбинату. Начинает
ся вторая часть большого дня—  
заседание кафедры истории 
КПСС, прямо на комбинате.

Доцент В. И. Белов, старший 
преподаватель П. Е. Степанина и 
кандидат исторических наук 
Э. Е. Студенцова пишут книгу, 
посвященную истории комбината 
«Красная нить». Как у них про
двигается работа? Этому вопросу 
и посвящается заседание кафед
ры, в котором принимают уча
стие представители общественных 
организаций комбината.

Авторы будущей книги собра
ли богатый материал по истории 
этого старейшего текстильного 
предприятия страны, которое бы
ло основано еще в 1850 году. 
Комбинат богат революционными 
традициями. Политические заба
стовки рабочих происходили здесь 
еще в 1905 году, отряд текстиль
щиков под руководством красного 
директора Федора Павлова уча
ствовал в штурме Зимнего двор
ца в 1917 году. Интересные ма
териалы собрали преподаватели о 
работе этого передового предприя
тия в годы Советской -власти. 
Особое внимание в книге будет 
уделено вопросам участия кол
лектива комбината в создании ма
териально-технической базы ком
мунизма.

На заседании кафедры высту
пили ветераны труда начальник 
красильно-отбельного цеха П. М. 
Крутяков и пенсионерка 10. П. 
Зайцева. Историю комбината ре
шено завершить в июне этого 
года.

Массовый выход преподавате
лей и заседание кафедры истории 
КПСС на комбинате —  важное 
событие в жизни коллектива 
«Красной нити». Этот день для 
рабочих явился большим днем 
пропаганды решений X X II съезда 
КПСС.

Т. КУНКОВА



2 П О Л И Т Е Х Н И К

Студенты отчитываются в своих знаниях
П о с л е д н и й  в сессии В группе нет ХОРОШЕЕ НАЧАЛО

Нынешнюю зимнюю сессию 
первыми в институте закончили 
студенты пятого курса ИЭФ. Под
водя итоги, можно сказать, что 
они неплохо поработали в семе
стре.

Хороший пример показали сту
денты 571/1, 571/2 и 572-й 
групп.

Все 78 студентов этих групп 
сдали экзамены без единой двой
ки. 15 человек (Загорная, Нико
лаева, Иванова, Задворнова, За
лыгина, Малышева, Панкина, 
Жуковская, Крицкая и другие) 
сдали все экзамены только на 
«отлично», 47 человек получили 
хорошие и отличные оценки. 
16 студентов получили удовле
творительные оценки по одному 
или двум предметам.

С хорошими результатами за
кончили сессию студенты 573-й 
группы. Однако их подвели сту
денты Аитоз, Ульянов и Гунин, 
которые плохо работали в тече
ние семестра, а поэтому и ре
зультаты экзаменов у них неудо
влетворительные.

С Д А Ю Т  В
По существующим учебным 

планам студенты вечернего фа
культета начинают знакомиться с 
дисциплинами по специальности 
позднее, чем студенты дневных 
факультетов. Одной из таких дис
циплин является курс паровых 
турбин, чтение которого начи
нается только на пятом курсе. 
Первую часть этого курса сдава
ла 534-в группа.

Хотя подавляющее большинст
во сдававших и не получило вы
соких оценок, тем не менее явно 
обнаруживалось (и это отрад
но), что за редкими исключения
ми почти все отнеслись к подго
товке очень серьезно. Несомнен
но, это отношение во многом оп
ределилось сознанием того, что 
материалы курса —  теория и ме
тоды расчета —  это то, без чего 
немыслима последующая инженер
ная деятельность. Это сознание у 
вечерников как у людей, уясе зна
ющих жизнь, понимающих прак
тическую деятельность, более чет
ко и более определенно, чем у 
студентов-дневников.

Срывы при сдаче чаще всего 
были у тех, кто не придавал боль
шого значения посещению лекций 
и выполнению рекомендованных 
домашних заданий. По этой при
чине слабо отвечали на экзаме
не II. Новикова, С. Голубев и 
другие. Если посещение лекций 
существенно важно для студен
тов-дневников, то тем более оно 
важно для вечерников.

Наоборот, посещение лекций и 
сдача в срок рекомендуемых до-

Хорошо идет сессия и у сту
дентов IV  курса. 68 человек 
сдали экзамены по двум предме
там, и только два человека по
лучили по одной неудовлетвори
тельной оценке.

Неорганизованно начали сес
сию студенты 471/2 группы. 
6 студентов —  Боганков, Горо
децкий, Озеров, Осипенко, Сазо
нов, Чернышев —  не были до
пущены к сессии из-за отсут
ствия зачетов. В результате сла
бой работы в течение семестра и 
пропусков учебных занятий эти 
студенты оказались неподготов
ленными к сессии, и от них 
трудно ожидать хороших резуль
татов.

В  целом по факультету начало 
экзаменационной сессии непло
хое, и можно надеяться, что ин
женерно-экономический факуль
тет закончит I  семестр 1961/62 
учебного года с хорошими ре
зультатами.

В. ВЛАСОВ, 
зам. декана ИЗФ

машних заданий, конечно, способ
ствовали лучшему освоению кур
са Б. Герасимовым, С. Винкла- 
том (кстати, они оба работают у 
нас в институте), В. Козловым, 
работающим в ЦКТИ, и другими, 
получившими отличные оценки.

У многих обнаружилось —  и, 
заметим, это уже не впервые —  
плохое знание элементов термоди
намики. Это заставляет задумать
ся над вопросом постановки пре
подавания термодинамики на ве
чернем факультете, над путями 
дальнейшего улучшения методики 
преподавания этой важнейшей 
для теплоэнергетических специ
альностей дисциплины.

В связи с вводимым на вечер
нем факультете новым распоряд
ком при сдаче экзаменов не все 
из экзаменующихся в 534-в груп
пе получили отпуска на пред
приятиях для подготовки к сес
сии. Несомненно, это тоже отри
цательно сказалось на получен
ных группой оценках. Чем скорее 
будет совершен переход к новому 
распорядку, тем лучше для сту- 
дентов-вечерников и для препо
давателей, читающих и ведущих 
отдельные дисциплины.

Наконец, в заключение об од
ной «мелочи»: в аудитории № 212 
главного здания, в которой про
ходил экзамен, было настолько 
холодно, что все сидели в паль
то. Об этой «мелочи» известно 
давно, но от этого теплее в ауди
тории не делается.

Доцент В. БУЛАНИН

отстающих

На снимках (вверху): отвечает студентка 226/2 группы Ва 
лентина Напорко. Зачет принимает профессор В. Г. Подпор- 
кин.

В коридоре оживленно. Студенты ожидают своей очереди 
на экзамен.

Фото студента В. Туровского

В коридоре оживлен
но. Две группы экзаме
нуются в сеседних ауди
ториях. Одна сдает элек
трооборудование про
мышленных предприя
тий, другая —  общую 
теплотехнику. Одна за
нималась на V, другая 
на IV  курсе. Казалось 
бы, что между ними об
щего? А общим было то, 
что как у гр. 543/2, так 
и у гр. 442/2 шел по
следний экзамен сессии. 
Настроение у студентов 
радостное и бодрое. По
следняя встреча с экза
менатором —  и ;(а 
здравствуют каникулы!

Мы вошли в аудито
рию, где экзаменовалась 
543/2 группа, в тот мо
мент, когда ассистент 
И. Е. Звягин ставил «от
лично» Н. Агафоновой.

—  Сама удивля
юсь, —  улыбается сту
дентка.

А удивляться нечему: 
каков ответ, таков и ре
зультат. Впечатление от 
группы у экзаменатора 
хорошее.

—  Прошло уже три 
часа, —  говорит он, —  
а я не поставил ни од
ной тройки, причем это 
самый сложный экзамен 
сессии. Хорошие знания 
показали студенты 
10. Чалов, А. Сударов, 
С. Кручинин и другие.

Доволен и доцент 
И. В. Куприянов, при
нимавший экзамен по 
общей теплотехнике у 
студентов 442/2 группы.

—  Пока троек нет,—  
заявил о«, —  и я  на
деюсь, что не будет.

И он оказался прав. 
Группа сдала экзамен 
только на «отлично» и 
«хорошо».

Проходим дальше по 
коридору. Около одной 
из аудиторий столпились 
студенты второго курса 
ЭлМФ. У них тоже по
следний, но не экзамен, 
а зачет. Сдают студенты 
общий курс технологии 
металлов. Олин за дру
гим вхолят они в ауди
торию. Принимают сразу
7 преподавателей во 
главе с заведующим ка
федрой профессором В. Г. 
Подпоркиным. Следует 
отметить, что большин
ство студентов —  быв
шие производственники. 
Они серьезно подготови
лись к сессии и сейчас 
показывают хорошие 
знания. Особенно про
фессор В. Г. Подпоркин 
выделяет комсорга кур
са студента 226/2 груп
пы В. Крылова.

—  Не просто хорошо 
отвечал, но даже бле
стяще, —  замечает про
фессор.

К этому следует доба
вить, что Вячеслав Кры
лов в прошлом семестре 
получал повышенную 
стипендию и надеется 
новую сессию сдать так
же на «отлично».

Подходит к концу эк
заменационная сессия у 
старшекурсников, а у 
младшекурсников сейчас 
самая горячая пора. 
Максимум усидчивости и 
упорства —  и отдых по
том будет заслужен
ным!

16 января, 13 часов... В 
■нашей группе сдан последний 
экзамен зимней сессии. И 
вот мы с радостью узнаем, 
что наша группа уже лучшая 
на курсе по итогам зимних за
четной и экзаменационной 
сессий.

Все студенты группы сдали 
экзамены только на «хорошо» 
и «отлично». Нас в группе 
16. За три экзамена мы по
лучили 23 отличных оценки 
и 25 хороших, а трое сдали 
сессию только на «отлично». 
Это Б. Еолышкин, С. Жига
лов и Г. Николаева.

Успех группы не случаен. 
Он явился итогом упорной, 
настойчивой работы в течение 
всего семестра. К  экзамена
ционной сессии все студенты 
нашей группы подошли со 
сданными вовремя зачетами. 
У нас практикуется подготов
ка к экзаменам отдельными 
группками по 2— 3 человека. 
Вместе готовились к экзаме
нам С. Жигалов и В. Ва
сильев, В. Никифоров и С. Ан
тонов. Вот уже четвертую сес
сию вместе занимаются Г. Пе
тушков, И. Шультяев и я. 
Такая совместная подготовка 
дает возможность глубже по
нять и усвоить пройденный 
материал.

В  заключение хочется от 
имени старшекурсников по
желать успехов на экзаменах 
младшим товарищам, особен
но первокурсникам, в их пер
вой в жизни студенческой 
сессии.

Г. НИКОЛАЕВА, 
староста 541/4 группы

Хорошие знания на экзамене по общей тепло
технике показала Римма Чадина из 442/2 груп
пы. Доцент И. В. Куприянов доволен, — сту
дентка тоже.
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ХАРАКТЕР? НЕТ, МИРОВОЗЗРЕНИЕ!

В  школе и институте Сергей 
Поляков занимался хорошо. 
Он не фарцовщик и не хули
ган, а на суде присутствовал . 
только в качестве свидетеля. ] 
Так почему же общественность } 
города потребовала исклю- ; 
чить студента 641-й группы . 
С. Полякова из комсомола, не [ 
выдавать ему диплома инже- ( 
нера! Об этом вы узнаете, ; 
прочтя статью «Характер? , 
Нет, мировоззрение!»

Редакция надеется, что на- 1 
ши читатели, обсудив этот 1 
материал, продолжат начатый ( 
разговор о комсомольском | 
долге и чести, выскажут свое * 
мнение о поступке С. Поляко- | 
ва. Ждем ваших писем, , 
друзья!

Ц ЕЛ О ВЕК . выступает на суде.
Он изворачивается, заведо

мо лжет, отказывается от преж
них показаний. Нет, он не подсу
димый, он только свидетель. В 
кармане у свидетеля комсомоль
ский и студенческий билеты, на 
лице —  высокомерная улыбка. 
Держится свидетель крайне раз
вязно и вызывающе. Он называет 
подсудимого прекрасным челове
ком, утверждает, что знает его 
только с хорошей стороны.

—  Я  это могу повторить! —  
бросает он вызов пятистам при
сутствующим на показательном 
процессе.

А на скамье подсудимых гнус
ный бандит —  фарцовщик, 
Г. Кузьмин, поднявший нож на 
честного человека, комсомольца 
Арпада Абрагама. Убийца слушает 
«показания» свидетеля. Он дово
лен.

Те, кто присутствовали на су
де, видели его на экранах теле
визоров, были возмущены безоб
разным поведением свидетеля Сер
гея Полякова —  дипломанта на
шего института.

В комитет комсомола поступи
ло множество писем, -в которых 
трудящиеся города и области 
выражают свое негодование по 
поводу поступка С. Полякова.

«Не место таким типам в со
ветском вузе. Какой же это будет 
руководитель и воспитатель со
ветских людей, особенно молоде
жи?» —  пишет секретарь парт
организации Б. В. Березин, выра
жая мнение всего коллектива Ох
тинского ДОКа.

А тев. Дроздов из Ломоносова 
считает, что «нужно гнать подоб
ных студентов из институтов, 
из таких городов, как Ленинград».

Как же все произошло?
Допустил ли Поляков ошибку, 

или же он живет по тому же 
принципу, что и убийца Г. Кузь
мин? Чтобы решить этот вопрос, 
на днях члены комитета комсомо
ла ЛПИ собрались на расширен
ный пленум. Среди приглашенных 
товарищи по группе, мать Сергея.

...Гробовая тишина. Все взоры 
устремлены на него. Бесспорно, 
поступок из ряда вон выходя
щий. Но что сделано, того не вер
нешь. Можно только наедине с

собой, со своей совестью -взвесить 
и осознать случившееся, всем 
сердцем прочувствовать всю тя
жесть вины. Как же так, комсо
молец, «без пяти минут инже
нер» и вдруг...

По нет, в голосе Полякова «и 
нотки раскаяния, губы скривила 
презрительная гримаса. А глаза? 
«Что вы от меня хотите? —  на
писано в них. —  Ра&ве я вино
ват, что знал человека только с 
хорошей стороны, что так и ска
зал на суде».

«Не в этом дело, —  читает он 
в суровых глазах зала, —  никто 
не требовал от тебя, Поляков, 
чернить преступника, ты должен 
был сказать только правду. Но 
ты обязан был осудить убийцу, 
этого требовали от тебя твой ком
сомольский долг, твоя совесть. 
Ты же юлил, отказывался от 
своих 'Слов, всячески обелял вы
родка».

—  Я  не защищал Кузьмина,—  
стремился убедить он пленум,—  
конечно, говорил сбивчиво, но 
поверьте, что это от волнения.

Волнение и наглость несовме
стимы так же, как правда и 
ложь. А Сергей лгал на суде. И 
это лишний раз подтверждается 
здесь, на пленуме. Неправда, что 
он знал убийцу только с хоро
шей 'Стороны, неправда, что ха
рактер преступника не менялся.

Сергей говорит. Говорит явно 
неохотно, его буквально прихо
дится тянуть за язык. Вопросы 
сыплются без конца. Он пытает
ся отвечать не по существу, но 
тщетно. И постепенно, факт за 
фактом с его же слов раскры
вается истинный облик убийцы, 
а также облик самого Сергея По
лякова.

14 лет знал Сергей фарцовщи
ка. Проучился с ним с 3 по 10-й 
класс, вместе готовил уроки, до
вольно часто встречался и в сту
денческие годы. На суде он на
звал Кузьмина прекрасным това
рищем. Видимо, у него были на 
это основания. Но какие?

—  Если мы с классом ехали 
кататься на лыжах, он никогда 
не был против и, не задумываясь, 
вступал в драку на клич «наших 
быот!», —  лепечет Поляков.

Никаких других веских аргу
ментов в пользу «прекрасного 
товарища» он привести не мог, 
ибо в классе Кузьмин от общест
венной работы уклонялся и хотя 
учился хорошо, но помогать това
рищам считал ниже своего до
стоинства. На глазах Сергея со
вершалось моральное падение 
школьного приятеля. Поляков 
спокойно созерцал, как Кузьмин 
подозрительно часто менял ин
ституты и места работы, а то и 
совсем не работал, сидя на шее 
родителей. Тунеядец не скрывал 
от Сергея взглядов на жизнь, 
откровенно разглагольствовал о 
своем пренебрежении к труду, 
горько сетовал по поводу пере
стройки высшей школы, ему не 
нравилось, что учебу нужно со
четать с трудом. Как-то Кузьмин

показал другу зажигалку с пор
нографическим рисунком, как-то 
заикнулся о встречах с иностран
ными туристами. Человек катил
ся по наклонной плоскости, а ком
сомолец Сергей Поляков спокойно 
наблюдал. Другой бы на его ме
сте возмутился зажигалкой, а 
Сергей смолчал. Другой бы раз
бил в пух и прах гнилую фило
софию Кузьмина, а Сергей и здесь 
смолчал. Наконец, другой бы по
вел борьбу с тунеядцем, а Сергей 
смотрел на его поведение сквозь 
пальцы. И хотя он сам лично не 
участвовал в грязных делах фар
цовщика, но занятая им позиция 
невмешательства была только на 
руку Кузьмину.

Наше общество ведет самую ре
шительную борьбу с тунеядцами, 
хулиганами и пьяницами. В этой 
борьбе не может быть посторон
них! Те, кто исключают себя 
из борьбы с пережитками про
шлого. прямо или косвенно ста
новятся на их сторону. Это лиш
ний раз подтвердил случай на су
де: невмешательство Полякова в 
конечном счете переросло в за
щиту убийцы.

Об этом говорили в своих вы
ступлениях Петр Зубарев, Влади
мир Трусов, Олег Когодовский, 
Юрий Мужило, Игорь Старостин 
и другие комсомольцы. Их крити
ка поступка Сергея Полякова бы
ла суровой, но справедливой.

И все-таки, как это ни парадо
ксально, у Полякова нашлись за
щитники в лице студентов 641-й 
группы, пытавшихся спасти не 
столько человека, сколько дип
лом. А студент Г. Минский, кото
рый кстати сказать, вел себя на 
пленуме- исключительно безобраз
но, за что был удален из зала, 
договорился даже до того, что на
звал поведение Полякова на су
де принципиальным: он, видите 
ли, сказал то, что думал. О какой 
принципиальности может идти 
речь, когда человек защищает 
убийцу, когда он отказывается 
на суде от показаний, данных на 
следствии, дома, по словам ма
тери, называет свое выступление 
на суде честным, а на пленуме 
от него отказывается?

Выступавший от имени группы 
дипломант П. Лысенков, хотя и 
осудил поведение Полякова на 
суде, но объяснил его недостат
ком характера Сергея.

Нет, дело здесь вовсе не в ха
рактере. Можно быть застенчи
вым и бойким, робким и реши
тельным, но всегда оставаться не
примиримым к врагам. Младшая 
сестра Сергея, узнав о подлом 
убийстве, назвала Кузьмина, под
лецом, а у комсомольца Полякова 
духу не хватило назвать вещи 
своими именами.

...Идет разбор персонального 
дэла. И что удивительно: про
учившись вместе пять с полови
ной лет, студенты группы не мо
гут сказать ничего вразумитель
ного о своем товарище.

«Душой коллектива не был. В

характере есть напускная небреж
ность, в разговоре с собеседни
ком . стремится показать, что он 
не всегда считается с его мнени
ем. Вызывающе по отношению к 
девушкам не вел себя» —  вот, 
пожалуй, и вся характеристика. 
А что касается положительных 
черт, то тут дело обстоит значи
тельно сложнее. Участвуя во 
всех мероприятиях группы, Поля
ков оебя не проявил ни с хоро
шей, ни с плохой стороны. Разве 
что на младших курсах увлекал
ся шахматами. И неизвестно, за 
какие заслуги, действуя по прин
ципу «кто-то ведь должен», не
гаданно, нежданно избирают его 
шестикурсники своим комсоргом. 
-Вся деятельность нового комсорга 
ограничилась сбором членских 
взносов. Впрочем, назвать сие 
«мероприятие» сбором нельзя, 
«поскольку Поляков вместо того 
чтобы вести борьбу с должника
ми, во избежание шума платил 
за них из своего кармана. Разве 
это не очковтирательство?

Среди защитников С. Поляко
ва оказался и секретарь бюро VI 
курса механико-машиностроитель
ного факультета Геннадий Малы
шев. По его мнению, студент По
ляков имеет право на диплом 
инженера только по той причине,

Н аш е  общество ведет § 
сам ую  реш ительную  борь- • | 
бу  с тунеядцами, хулига- | 
нами и пьяницами. В  этой  ̂
борьбе не может бы ть по- . Ц 
сторонних!

□ \ 

На снимке: заседание рас- - 
ширенного пленума комитета I 
ВЛКСМ нашего института.

что он хорошо учится. Но ведь 
этого мало. Советский специалист 

. должен обладать не только твер
дыми знаниями, но и твердым ми
ровоззрением, умением правильно 
ориентироваться в любой обста
новке.

К тому же Сергей —  комсомо
лец, числится в передовых1 ря
дах строителей коммунизма. :А 
значит должен не только нахо
диться впереди, но и вести за со- 
<бой других. Но Поляков лишь 
числился в ряд.ах Ленинского 
комсомола, вдобавок он запятнал 
это высокое звание, запятнал 
свою честь и совесть и при этом 
даже не осознал до конца, своей 
вины. Поэтому, думается, пра
вильно поступил пленум комите
та ВЛКСМ, исключив Сергея По
лякова из комсомола. Одновремен
но пленум принял решение: хо
датайствовать перед администра
цией института, о лишении сту
дента С. Полякова защиты дип
ломного проекта. Это право он 
должен завоевать честным, доб
росовестным трудом на производ
стве. А пока Сергей Поляков не 
может руководить людьми, для 
этого си должен сначала научить
ся руководить собой, своими по
ступками.

В. ШУМИЛИН

О БЗО Р С Т ЕН Н Ы Х  ГА ЗЕТ

Больше конкретности
Стенная печать ЭнМФ порадо

вала своих читателей двумя ново
годними газетами «Энергомаш» 
и «Окна спорта». Первое впечат
ление о них хорошее. Художники 
явно не поскупились на краски 
и выдумку. Газеты изобилуют 
броскими заголовками, яркими 
рисунками и карикатурами. Одна
ко при чтерии это впечатление 
несколько снижается.

Новогодний номер «Энерго
маша» открывается статьей дека
на профессора В. И. Гурьева 
«С новыми успехами». Это серь
езная статья. В ней ставятся 
конкретные задачи перед факуль
тетом в свете задач, ( поставлен
ных XXII съездом КПСС перед 
энергетиками страны. Остальные 
материалы номера, к сожалению, 
малоконкретны. Так, в заметке 
В. Осипова «Скоро сессия» 
имеется ряд критических замеча
ний ио адресу старшекурсников, 
не сдавших в срок проекты, зада
ния, «тысячи». Не называя фа
милий, автор ограничился терми
нами «многие» и «некоторые». 
Вряд ли принесет пользу подоб
ная критика. Статья «У нас в 
Болгарии» опубликована без под
писи и только по заголовку мож
но догадаться, что писал ее либо 
студент, либо аспирант, приехав
ший в институт из Народной Рес
публики Болгарии. Без подписи 
даны и стихи.

Очень слабо представлен в га
зете отдел сатиры и юмора. Во-

первых, потому что редакция 
ограничилась лишь перепечаткой 
материала из «Недели», а во- 
вторых, проиллюстрировала этот 
материал довольно-таки пошлыми 
рисунками.

В конце номера помещены 
«новогодние пожелания». К  ним 
не мешает добавить и пожелание 
самой редакции: больше кон
кретности!

Очередной номер «Окон спор
та», как обычно, привлек немало 
читателей. Газета богато оформле
на, материалы написаны живым, 
непринужденным языком. Правда, 

,иногда авторам изменяет чувство 
: меры. В этих случаях живость 
:подменяется кривлянием, а 
смех —  зубоскальством. Такие 

| сведения, как о том, кем и когда 
, изобретен унитаз или сколько 
клопов могут выпить всю кровь 
человека, помещенные в разделе 
«Знаете ли вы?», рассчитаны на 
невзыскательный вкус и безуслов
но не украшают газету. Весьма сом
нительными и отнюдь неостроум
ными выглядят «изыскания» А. 
Вашеца по поводу отношений 
между мужчиной и женщиной в 
атомном веке.

И, наконец, газета допустила 
грубый и непозволительный вы
пад по адресу члена парткома 
Е. Ольховского в связи с его за
меткой «Выше уровень стенной 
печати», опубликованной в газете 

«Политехник».
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Лодыри из 24-го цеха
Не повезло мне. Приехал на 

завод «Русский дизель», а наших 
первокурсников не застал.

«Эх, ты, Вася! Сообразил то
же! —  самокритично отчитал сам 
себя. —  Кто ж в сессию работа
ет?! Не на заводе искать ребят 
надо, а в читалках».

Впрочем, унывать не стал. В 
конце концов, сам их не увидел, 
другие расскажут.

И я пошел по заводу. С кем 
только не беседовал: с рабочими 
д мастерами, с самим начальни
ком цеха. В целом впечатление 
о студентах хорошее. Стараются 
ребята, можно на них положить
ся. Особенно отмечают рабочие 
старосту курса студента 134-й 
группы Законникова. Хвалят его 
в 34-м цехе, не нахвалятся. Ма
ло того, что самым первым из 
студентов разряд получил, но и 
других в работе подтягивает. Сло
ном, «законный» парень, фами
лию свою оправдывает.

Размягший от похвал, зашел я 
в 24-й цех, и тут настроение у 
меня мигом испортилось. Сами 
посудите: комсорг цеха Евгений 
Сладколедов только руками раз
водит, мастер сборочного участка 
,Н. П. Евдокимов хмурится, а на
чальник цеха Л. М. Мишунин со
крушенно головой покачивает. Из
8 студентов только одна Якуни
на работает добросовестно. Вот те
бе и раз!

Стоит лишь комсоргу на мину
ту отлучиться из цеха, как Гри
горьевой и след простыл. То же 
самое можно сказать и о ее под
ружке Фуксон. Такое впечатле
ние, что студентки приходят в 
цех не работать, а в прятки иг
рать. Впрочем, не так уж часто 
они своим посещением балуют. За 
целый месяц Григорьеву видели 
в цехе лишь 10 дней, а Фуксон—  
12. С ними успешно соревнуется 
Френкель. За прошлый месяц он 
пропустил без уважительных при
чин 10 рабочих дней. Нередко 
также пропускают работу Макси
мов и Борейчук.

—  А чем объясняют студенты 
свои пропуски? —  спрашиваю у 
Евгения Сладколедова.

—  Да ничем. Разве что Гри
горьева то и дело на маму ссыла
ется, а Френкель вот уже второй 
месяц обещает принести больнич
ный лист.

У первокурсников на исходе 
первый семестр. Независимо от 
результатов сессии, можно смело 
сказать: у студентов ЭнМФ Гри
горьевой, Фуксон, Френкель, Мак
симова и Борейчука он прошел не 
на высоте. Ведь они держат эк
замен на звание студента не толь
ко в аудитории.

—  Завод —  не детский сад, 
Вася. И мы вовсе не собираемся 
нянчиться с лодырями, —  гово
рит мне на прощание начальник 
цеха Лев Михайлович Мишу
нин. —  Если студенты не изменят 
своего отношения к работе, при
дется ставить вопрос об их уволь
нении, а это значит...

Он не закончил фразы, а я на
меренно не стал это делать за не
го. Пусть сами прогульщики по
думают на досуге, что это зна
чит.

Вася Шплинт

По следам неопубликованных писем
Партком и комитет В Л К С М  сов
местно с администрацией опреде
лили места стенгазет факультетов 
(кроме ГТ Ф  и И Э Ф ) на 1 и 2 
этажах главного здания. Стенга
зеты ГТ Ф  и И Э Ф  будут выве
шиваться в гидрокорпусе.

Коллективный корреспондент — 
редколлегия стенгазеты «Элек
трик» (Э Л М Ф ) обратилась в 
«Политехник» с письмом, в ко
тором говорилось о необходимо
сти решить вопрос о размещении 
стенных газет в главном здании.

По письму приняты меры.

Крепнет дружба
Подготовка к новому агитпо- 

ходу всегда отнимает много вре
мени и сил. Надо правильно со
ставить маршрут, подобрав лич
ный состав так, чтобы агитпо- 
ход прошел хорошо. Особенно 
трудно найти певцов и музыкан
тов.

Несмотря на то, что наш ин
ститут такой большой, лишь счи
танные аккордеонисты и баяни
сты ходят в агитпоходы.

Поэтому было принято реше
ние пригласить в агитбригаду 
аккордеониста Володю Вершини
на и солистку Таню Козлову, 
учащихся Ленинградского стан
костроительного техникума. Кто 
смотрел наши концерты, тот на
верняка отметил • замечательную 
игру Володи и веселые лириче
ские песни, исполняемые Таней.

Дирекция ЛССТ пошла на
встречу просьбе комитета ВЛКСМ 
ЛПИ и освободила этих това
рищей от занятий в период агит- 
похода.

Следует отметить, что вот уже 
год, как растут и крепнут связи 
кашей агитбригады с ЛССТ, сла
вящемся своими солистами и 
большой самодеятельностью.

Учащиеся ЛССТ В. Вершинин,

М. Григорьянц, Т. Козлова лобы
зали с нами в агитпоходах по Ле
нинградской области (Лодейное 
Поле) и на Урал^. Последний 
раз мы давали концерт в Парго- 
ювском доме культуры. ■ Боль
шой успех концерта в некоторой 
степени был обеспечен участием 
ь нем наших друзей —  учащих
ся ЛССТ.

Развитию и укреплению друж
бы ЛПИ и ЛССТ помогает и ди
рекция ЛССТ, особенно вдумчи
вый и чуткий педагог, заведу
ющий учебной частью Д. Я. Гольд
берг.

Думается, что в будущем надо 
крепить нашу дружбу и на учеб
ном поприще. Это может выра
зиться в помощи студентов ЛПИ 
учащимся ЛССТ в -освоении таких 
учебных дисциплин, как матема
тика, теоретическая механика, 
черчение.

25 января агитколлектив от
правляется в очередной поход 
в Карельскую АССР. Огуденты- 
политехники побывают на лесо
пунктах Паданского леспромхоза 
Медвежьегорского района. В  по
ходе примут участие и учащие
ся ЛССТ Вершинин и Козлова.

В. РУСАКОВ, 
руководитель агитбригады

И СПОРТ

Н А Ш А  О С Н О В Н А Я  З А Д А Ч А
За последнее время развитию 

массовости в спорте уделялось 
много внимания. Однако боль
шинство мероприятий было на
правлено лишь на вовлечение 
факультетских команд в сорев
нования, которые проводились, 
главным образом, между факуль
тетами.

Но вот в прошлом году наме
тился перелом. Встал вопрос о 
проведении внутригрупповых со
ревнований, соревнований между 
академическими группами и кур
сами. Началось все с того, что 
собралась группа наиболее ярых 
любителей спорта и решила ожи
вить спорт на факультете. Воз

главить эту спортивную группу 
было поручено Л. Валавину. Наш 
выбор оказался очень удачным.

Работа была распределена по 
курсам. Преимущественно за ра
боту на курсе отвечало два чле
на совета физкультуры. Количе
ство привлекаемых ими для по
мощи студентов мы не ограничи
вали и все время брали на учет 
тех ребят, которые активно вклю
чились в  организационную ра
боту.

Таким образом уже спустя 
немного времени у нас был создан 
отличный актив-. Нужно прямо 
сказать, что этому во многом 
способствовал приход на ЭнМФ

Я Н В А Р Ь - М Е С Я Ц  ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКИЙ
Начало нового года для инсти

тутских легкоатлетов ознаменова
лось радостным событием. 7 ян
варя на целый вечер был отдан в 
их распоряжение Зимний стадион. 
В 19.00 старший судья соревно
ваний мастер спорта А. Пласкеев 
вызвал на первые старты участ
ников зимнего первенства ЛПИ 
по легкой атлетике. Каждый фа
культет должен был обеспечить 
в 12 видах не менее двоих зачет
ников.

Радующие 

и огорчающие 

забеги
По количеству соревнующихся 

можно было судить о популяр
ности того или иного номера про
граммы.

Около 30 человек оспаривало 
лавры сильнейшего спринтера ин
ститута. Лучшее время —  
11,3 сек. —  сразу у четверых, а 
в норму второго разряда уложи
лось всего 8 человек. Финальный 
заб.ег не изменил результатов, но 
позволил судьям распределить 
места следующим образом:
А. Смирнов (ГТФ), за ним X. Да- 
узель (ФМетФ) и Е. Попов 
(ЭлМФ). Радует высокая плот
ность результатов, но никто не. 
огорчился бы, будь она наруше
на выходом быстрейших за 11 се
кунд.

У девушек одна только победи
тельница Г. Голубенко (ФМФ) 
показала третьеразрядный резуль
тат. Еще скучнее были женские 
забеги на 400 м. ^

Очень приличными для зимнего 
сезона назвал комментатор сорев
нований старший тренер В. А. 
Степанов результаты мужчин в 
беге на 400 м. Первыми были два 
электрика: Е. Попов —  51,7 сек.,
А. Харин —  52,6 сек. Третье 
время показал Д. Выошин 
(ММФ) —  53,1 сек.

Забеги средневиков на 1000 м 
с постоянной сменой лидеров, с 
различными тактическими при
емами сопровождались несмолкаю
щим гулом болельщиков. Победил 
выпускник ФМФ К. Пахомов —  
2 мин. 37,8 сек. Полсекунды 
проиграл ему Я. Симеон (ММФ). 
Третьим был Сухарев (ЭнМФ) —  
2 мин. 42 сек.

Электрики —  
самые прыгучие

Пока на гаревой дорожке со
стязались бегуны, центром стади
она завладели прыгуны. Среди 
мужчин первенствовали электри
ки. Достаточно сказать, что в фи

нале прыжков в длину их было 4 
из 6. Дальше всех прыгнул Г. 
Шаталов (ЭлМФ) —  668 см, а 
второе место завоевал тоже элек
трик И. Фомкин, своим результа
том 648 см опередив А. Смирнова 
(ГТФ) на 1 см. Четвертое и пя
тое места заняли опять же элек
трики —  10. Петрунин (631 см) 
и А. Думбре (627 см). Казалось 
бы, что электрики обеспечили 
себе первенство в этом виде, но 
не следует забывать, что боль
шинство из них дипломанты. 
Тот же А. Думбре пре
одолел планку на высоте 180 см, 
а еще четыре прыгуна осилили 
175 см. Если А. Житинский 
(РЭФ), Е. Певзнер (ММФ) и В. По
ляков (ЭлМФ) добивались этого и 
раньше, то новичок в секции
A. Окуневич (РЭФ) впервые прыг
нул так высоко. Начало хорошее.

Второразрядная высота —  
145 см —  покорилась Т. Стер
линговой (ГТФ). Результат 135 см 
показали Н. Ляпина (ЭлМФ) и 
Т. Лагузова (РЭФ). Дальше всех 
прыгнула В. Умецкая (РЭФ) —  
485 см. У разносторонней легко
атлетки Т. Стерлинговой второй 
результат —  468 см, у Э. Дер
жавиной (ЭлМФ) —  462 см.

Где резервы 
метателей?

Легкоатлеты - метатели сорев
новались только в одном виде —  
в толкании ядра. Но и это позво
лило судить о состоянии данной 
отрасли легкой атлетики в инсти
туте. Есть у нас группа корифе
ев, постоянно дающих зачетные 
очки институтской команде, а за 
ними чаще всего никого нет.

Так, выпускница ИЭФ Л. Дой- 
никова, толкнув ядро на 12,13 м, 
более чем на 2 м опередила С. 
Лайкову (ММФ). Очень хорошо 
толкнул ядро А. Захарченко 
(ФМФ) —  14,94 м (норма 1-го 
разряда —  15 м). Занявший вто
рое место В. Чевыров (ММФ) по
казал более скромный резуль

т а т  —  13,10 м.

Последний аккорд
Последним номером программы 

были состязания в тройном прыж
ке. Впереди —  два электри
ка: И. Фомкин —  13 м 64 см и
B. Прокопенко —  13 м 55 см, а 
за ними механик Е. Горюнов с 
результатом 13 м 25 см.

Вся команда ЭлМФ набрала 
10.173 очка и уверенно заняла 
первое место. Победители весен
него первенства механики значи
тельно отстали, у них —  8503 
очка.

Ю. СИДОРОВ, 
дипломант

нового старшего преподавателя 
физкультуры С. А. Вечко.

Пока шел процесс становления 
в самом совете физкультуры, уси
лиями Л. Валавина и С. А. Веч
ко началась межгрупповая спар
такиада. Это стало возможным, 
когда появился актив. Я  и рань
ше не верил в то, что студен
тов трудно расшевелить, потому 
что сам студент, а сейчас могу 
смело сказать всем, что это дей
ствительно неправда. Нужно 
только создать условия. Разу
меется. это нелегко. Много вре
мени приходилось тратить и
В. Иванисову, проводившему со
ревнования на I I I  курсе, и
В. Абрамову со I I  курса. Но ведь 
это и было их задачей. Зато те
перь, когда соревнования закон
чились, они с удовлетворением 
могут оглянуться назад.

Большую роль сыграла наша 
стенная печать. Редакция «Окон 
спорта ЭнМФ» (редактор Р. Лу- 
кинский, художник А. Левшин) 
заработала в унисон с советом 
физкультуры, под руководством 
Р. Марышева ( I I I  курс) начала 
свою жизнь ежемесячная газета 
«Футбол на ЭнМФ». Разумеется, 
у нас не забывают писать объ
явления о соревнованиях (даже 
самых маленьких).

И, наконец, еще одним хоро
шим показателем в организации 
спортивно-массовой работы был 
наш спортивный вечер. Мне, как 
одному из организаторов этого 
вечера, неудобно давать, ему 
оценку. Но я слышал от многих 
студентов (не только нашего фа
культета), что они поручили 
огромное удовольствие, побывай 
впервые в такой веселой спор
тивной обстановке.

В заключение хочу коснуться 
вопроса, который является одним 
из самых главных, ввиду того 
что от него зависит жизнеспособ
ность нашего 'Спортивного клуба. 
Это членские взносы. Уже в на
чале декабря наш факультет пе
ревыполнил свой план по сбору 
членских взносов. Остальные же 
факультеты намного отстают. 
Техника этого дела очень проста: 
нельзя ставить перед собой эту 
задачу в отрыве от спортивно- 
массовой работы. Очевидно, что 
если студент никогда никаким 
спортом не занимался, то для 
него совершенно безразлично, су
ществует спортклуб или нет.

Очень приятно, что наша ин
ститутская газета выделила ме
сто для такого обмена опытом. 
Но ведь невозможно все подроб
но описать. Поэтому сразу же 
хочу обратить на это внимание 
председателя спортклуба 0. Б. 
Стражмейстера. Если хотите, 
чтобы все факультеты жили пол
ноценной спортивной жизныо, 
почаще собирайте у себя членов 
советов физкультуры, ставьте во
прос об обмене опытом работы, 
посылайте представителей более 
слабых факультетов на более 
сильные, чтобы они своими гла
зами могли увидеть то, чего у 
них нет и до чего они не доду
мались. Все эти мероприятия 
должны намного повысить об
щий уровень спортивно-массовой 
работы в институте. А это наша 
основная задача.

К). РУХЛОВ, студент ЭнМФ
От редакции. Публикуя данную 

статью, редакция надеется, что 
члены советов физкультуры дру
гих факультетов поделятся своим 
опытом организации спортивног- 
массовой работы и соревнований 
между группами и курсами.
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